

Dimanche 5 octobre 2008

Expo **La reliure** **attire la foule**



Delphine Dejean

L'exposition "Coller pour relier... Relier pour relire" qui vient de se tenir pendant dix jours à la médiathèque a été visité par près de 1 000 personnes, dont 120 lors d'un vernissage en musique animé par Justine et Marcel Coq, deux auteurs, compositeurs, interprètes nîmois. Cette exposition à quatre mains réunissait le travail de Delphine Dejean et Denise Collet, deux personnalités, deux savoir-faire et deux démarches autour des thèmes du livre, du papier et de l'écrit. Delphine Dejean a présenté son métier au travers des outils, matériaux, démonstration des différentes techniques et étapes en reliure et restauration d'ouvrages.

Denise Collet a exposé ses collages qui se fondaient parfaitement dans l'univers de la médiathèque en traitant des sujets comme le livre, le papier, les différentes formes de l'écrit / écriture, la musique, le cinéma. ●